

RAPPORT ANNUEL
DU
SURINTENDANT DE L'AQUEDUC DE MONTRÉAL
POUR
L'ANNÉE CIVIQUE DE 1867 FINISSANT LE 31 JANVIER 1868.

*Messieurs les Présidents
et Membres du Comité de l'Aqueduc,*

MESSIEURS,

Conformément à une résolution du Conseil, j'ai l'honneur de soumettre à votre Comité un Rapport de ce qui a été fait par le Département de l'Aqueduc durant l'année dernière, son état actuel et les réparations qu'il sera nécessaire de faire.

AQUEDUC.

Les Bermes et les Fossés ont été presque tous nettoyés, une partie de la clôture sur la ferme de M. McDonald que l'eau du printemps avait renversée a été relevée, et les réparations nécessaires ont été faites à toute la clôture sur la ligne.

Le revêtement en pierre de l'Aqueduc est à peu près dans le même état qu'il était l'année dernière. Les quelques éboulements qui ont eu lieu il y a quelques années ne se sont pas renouvelés depuis, mais la glace a cependant déplacé tous les ans plus ou moins les pierres qui sont au niveau de la surface de l'eau. Pour faire faire les réparations nécessaires il faudra baisser l'eau et conséquemment arrêter les pompes pendant plusieurs jours.